
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „samson“ vom 7. März 2017, 10:49

Da wir hier eigentlich im Bornemann Forum sind, sollte es mehr um ihn gehen und ich bleibe
bei meiner Auffassung, noch nirgends was bewegt und auch in Nürnberg nur einer, der für viel
Geld nichts leisten muß!
Und zurück zum Alois, Bornemann hat ihn geholt, auch für teures Geld, was wir nicht haben,
Spieler verpflichtet, die in die Mannschaft passen und blind über den Platz irren, und auch sonst
noch nichts gerissen. Lieber keinen wir AB!
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